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１１月３日（文化の日）山手地区ラリー 

が開催されました。今年も昨年同様コロナ 

対応のため小グループで区内の公園を巡り、問題の受け取りや回答もオンラインでおこないました。 

９時に祐天寺に集りスカウトを２班に分けて出発です。まずは祐天寺駅に移動し班登録やポイントクリアシール

を受け取りました。駅には他の団もたくさんいて混みあっていました。ここから自由にポイント周りをしますが、

最初のポイントへ行くとここもたくさんの団がいます、出発点が同じなので同じようなコースをたどります。今回

はこの点が若干の失敗、ずっと団子状態でした。 

ポイントでは設置されている QR コードを読み取り送られてきた問題を年代ごとにクリアします。４つの公園を

回ったところで「必須立ち寄りポイント」である五本木小学校へ。ここではスカウトたちにラリー記念のネッチリ

ングが渡され、校庭でゲームに挑戦します。ところがここがまた大渋滞！いくら待っても順番が来ません。暑いひ

で疲れがたまり腹も空いてすっかりダラダラ状態になったところでようやくゲーム。なんと１時間もかかってしま

ったので帰りに予定していたポイントは中止としてまっすぐ祐天寺に戻り解散としました。 

トラブルもありましたが、縦割りで団内スカウトが一緒に活動できたのはよい経験でした。 

１１月 20 日（日）カブリンピック集会を行いました。 

儀礼後・朝ゲームを行った後、隊長から今年度の目標

「国盗り合戦」のルールについて説明がありました。ゲ

ームや生活面で優れたものに宝を与え、その宝と引き換

えに国を得ることができるというルールです。1 年間通

して最も多くの国を盗ることを目指し、活動していきま

す。 

今回のカブリンピックは、様々な競技の盛り合わせ集

会となっており、まさに宝を集めるのに絶好の機会でし

た。 

最初のゲームはスカウト技能の基本となるロープワ

ークが試される「投げ縄リレー」。基本のきである本結

びを習得し、その結びを利用して投げ縄を作ります。本

結びに苦戦するスカウトも見受けられましたが、ゲーム

ではみなすぐにコツをつかんでいました。 

続いては「感覚訓練」。目隠しをしてロープ伝いにチ

ェックポイントを回り、それぞれ味覚・嗅覚・聴覚・触

覚を競います。ミニ舎営でも行ったゲームでしたが、特

に経験者有利という結果にはなりませんでした･･･｡ 

最後はおなじみ「おっぽとり」です。初めてのスカウ

トも多く最初は攻めあぐねる様子が見て取れましたが、

ベンチャー隊のシンリュウ君による参戦で、戦術を身を

もって習得することができたようです。 

今回の集会ではゲームが主体だったため、大勢のスカ

ウトが宝を複数個獲得することができました。やはり宝

という目に見える結果に結びつくためか、スカウトの皆

さんもかなり熱が入っていたように感じます。 

今後の集会ではゲームの結果だけでなく、生活面での

獲得も目指して引き続き頑張ってほしいとおもいます。 
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2022 年を振り返って 

12 月 18 日、3 年ぶりに団の集いを祐育館で開催いた 

しました。各隊のスタンツ、保護者のダンス、ビンゴ大会と楽しかったですね！ 

通常の年末が戻ってきたんだなぁ～と実感致しました。 

さて、今年を振り返ってみたいと思います。 

1 月の寒念仏はコロナの影響で中止、2 月のオーバーナイトハイクはお天気に恵まれました！3 月のガーラ湯沢

スキー訓練は強風の為、当日朝東京駅で中止となってしまいました。（2023 年はリベンジです。皆でスキーへ行

きましょう） 

4 月から 7 月までは、野外料理、こどもの国へのハイキングと体験集会を合同で開催。コロナの感染数や世の

中の動きを見ながらなんとか 7 月まで乗り切りました。 

8 月の合同夏キャンプは、残念ながらまたもやコロナ感染者の急激な増加により合同は中止、各隊毎にての開

催となってしまいました。 10 月は入団上進式、12 月は団の集いでしめくくり。 

今年は、長引くコロナ疲れで判断力も鈍ってしまい、活動の中止か？続行か？毎回毎回難しい判断を求められ

ました。そんな中リーダーは粘り強く、また忍耐強く 1 年を乗り越えてくれました。 

皆さんのチームワーク、ボランティア精神と奉仕の心に感謝致します。 

来年も引き続き保護者と力を合わせスカウトもリーダーも皆が”ブラボー”と言える 1 年にしていきたいです

ね！ 

１１月２０日（日）祐育館で会場に集会をおこないました。 

当日の目的は、「団の集い」におこなうスタンツの相談です。

指導者側の希望もあり「環境問題」に係るものを目指し、環境

関係のパンフレット元にお話説をしました。そして解決にはど

うしたらいいかな？という問い掛け、活発に様々な意見が出て

なんとなくスタンツの骨格が出来ました。役割分担もあっとい

う間に決まりあとはリーダーサイドで取りまとめるだけ。 

後半はゲーム大会、「モルック」というスエーデン生まれの競

技をおこないました。本当は「木」でできた用具を使用します

が、入門用に指導者側で作成した紙製（ラップの芯！）のミニ

サイズ。新しいゲームなので最初は若干戸惑ったようですがす

ぐにはまり！大盛り上がりです。 

時間の関係で２試合しか行えず、最初は全く当たらないチーム

のためすぐに終了。２試合目はいい勝負になりましたが、最後

に難しい位置を狙った一投が奇跡の勝利を呼んで終了となしま

した。 

とりあえず隊の「定番ゲーム」に認定！ またやりますよ～！！ 

10 月 27 日（日）にハイキングを行いました。今回

のコースは、小田急線の鶴川駅から 

スタートし、多摩丘陵を北側に進み高幡不動駅まで向

かうルートでした。 

スタート地点で司令文を渡されたスカウトは書いて

ある座標を元に第一チェックポイントの場所を見つけ出

しルートを考えました。1 年目のスカウトも率先してル

ートを考えていました。 

第一チェックポイントでは手旗信号で次のチェックポ

イントが発信され次長や助っ人として来てくれたベンチ

ャースカウトにも助けをもらいながら信号を解読してい

ました。 

次の第二チェックポイントでは到着が予定より遅くな

ってしまい、残念ながらリタイアとなりました。 

ハイキングは来年にオーバーナイトハイクがあります

のでそこでリベンジ出来るように頑張って欲しいと思い

ました。 

 


